

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第63号 令和5年2月21日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 体育委員会主催 縦割り班対抗 長縄跳び大会



2月17日（金）の昼休みに体育委員会が中心となって、縦割り班対抗長縄跳び大会が行われました。高学年が低学年にアドバイスや声掛けをしながら、みんな優勝目指して、一生懸命練習する姿がとてもよかったです。本番で優勝したBチームに「優勝の要因は何ですか？」とインタビューをしたら、「跳ぶ順番を工夫した」とのこと。「なるほど」と思いました。どんな跳ぶ順番の工夫なのか、もっと聞きたいですね。全員で楽しめる企画をしてくれた体育委員会のみなさん、ありがとうございました。



ありがとうございました



学校では、2月を性に関する指導の月間とし、授業参観も行いましたが、この絵本のお話を通して、自分を産んでくれたおうちの方の思いを想像したかもしれません。



第9回代表委員会  
議題「海東っ子SNS  
一か条を決めよう」

先日、学習状況調査の結果が出ました。その結果、本校の児童のよさもたくさんありましたが、「**生活習慣**」「**学習習慣**」が課題

として見えてきました。特に、ゲーム等の使用時間は、県平均よりかなり高い状況で、平日、数時間使用が見られました。そこで、代表委員会で、自分たちでルールを決めるために話し合いをしました。今後、出た意見をもとに、児童会が「一か条」をまとめていきます。「我が家の一か条」ならぬ「海東っ子のSNS一か条」楽しみです。

